
 
Laut Antwort der Stadtverwaltung zu unserer Anfrage* zum Neubau der 3-Feld-Sporthalle am 
Standort "Steg" vom Mai 2018, sollten alle Bauleistungen im IV. Quartal  2018 abgeschlossen 
sein. 
 
Aktuell befindet sich die 3-Feld-Sporthalle am Standort "Steg" noch im Bau. 
 
Wir fragen dazu erneut 
 

1. Wann werden alle Bauleistungen abgeschlossen sein? 
 

2. Der Verzug ist warum eingetreten? 
 

3. Ab wann kann die Sporthalle von den umliegenden Schulen und für Vereinssport genutzt 
werden. 
 

4. Warum informiert die Verwaltung nicht selbständig zum Verzug? 
 
 

 
gez. Andreas Scholtyssek 
Fraktionsvorsitzender 

 
 
 

* http://buergerinfo.halle.de/vo0050.asp?__kvonr=15047 
 


